Rechercher un article : Recherche sur la dépêche.fr

Grand-Sud Actu Éco Sports Sortir à Au féminin Escapades Annonces Services + roulouse | Ariège | Aude | Aveyron | Haute-Garonne | Gers | Lot | Lot-et-Garonne | Hautes-Pyrénées | Tarn | Tarn-et-Garon

Accueil » Grand Sud » Ariège

Lavelanet et sa région

26/03/2011

PRATIQUE

SPORTS

PUBLIÉ LE 26/09/2011 08:17 | LA DÉPÊCHE DU MIDI

Lavelanet. Un projet en bonne... voie

une voie verte entre aude et ariège ?



Vernajoul et les Cyclos du pays d'Olmes riège au rassemblement pour les voies vertes, à représentaient l'Ariège au rassem Cailhau, dans l'Aude./Photo DDM.

La journée nationale des Partager Voies vertes 2011 pourrait bien rester une date importante sur le territoire pour tous ceux qui aiment se déplacer loin des bruits de moteurs.

En Ariège, deux voies vertes positionnent le département en bonne place, elles ont utilisé des voies ferrées abandonnées. D'une part la voie qui de Lavelanet mène à Mirepoix et, en cours de réalisation sur certains secteurs, celle qui va de Foix à Saint-Girons. Tandis qu'on peut un jour espérer une connexion entre les deux, à Cailhau, dans l'Aude, s'est déroulé un événement important qui intéresse au plus haut point

l'Ariège et en particulier le pays d'Olmes-Mirepoix. En effet, soutenue par la municipalité, l'intercommunalité et le conseil général, l'association Malepère Evasion avait organisé une convergence d'utilisateurs des voies vertes, parmi lesquels de nombreux Ariégeois, dont les Cyclos du pays d'Olmes et vététistes de Vernajoul, dans le but de lancer la création d'une voie verte qui relierait Bram, et donc le canal du Midi, à l'Ariège et plus précisément la jonction avec la voie verte qui conduit en pays d'Olmes.

Soutenue par la Fédération française de cyclotourisme et diverses associations, cette manifestation a connu un réel succès et les pages de la pétition se sont remplies tout au long de la matinée. André Viola, président du conseil général de l'Aude, est convaincu : « A l'heure où nous souhaitons un classement par l'Unesco des sites cathares, dont évidemment Montségur, le haut site ariégeois, ferait partie, réaliser la jonction entre nos sites et ce site de l'Ariège est un projet dont nous devons envisager la finalisation ». a-til argumenté. Ainsi, une étude de faisabilité sera lancée. Une réunion devrait être organisée rapidement entre les communautés de communes concernées. Les représentants cyclos et vététistes ariégeois à ce rassemblement pour les voies vertes sont repartis convaincus que se déplacer de Carcassonne à Montségur à pied, à cheval ou à vélo serait possible rapidement.











http://www.ladepeche.fr/article/2011/09/26/1176059-un-projet-en-bonne-voie.html